

Bhabinkamtibmas Aipda Eko Hadi P. Laksanakan Door to Door System di Desa Bantarsari Kec. Pabuaran

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Jul 27, 2023 - 18:12



Bhabinkamtibmas Aipda Eko Hadi P. Laksanakan Door to Door System di Desa Bantarsari Kec. Pabuaran

Sukabumi, 27 Juli 2023 - Pada hari Kamis, 27 Juli 2023, Bhabinkamtibmas Desa Bantarsari, Polsek Lengkong, Aipda Eko Hadi P., melaksanakan kegiatan door to door system dengan berkunjung ke Desa Bantarsari, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan tersebut berlangsung mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Aipda Eko Hadi P. menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk

meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian kepada masyarakat, dengan memberikan perhatian khusus pada aspek keagamaan, keamanan, pelayanan yang berdedikasi, empati terhadap masalah masyarakat, menciptakan keadaan yang aman dan damai, serta menjalankan tugas dengan efektif dan efisien.

Selama kunjungan door to door system ini, Bhabinkamtibmas Aipda Eko Hadi P. juga berperan sebagai pendengar aktif bagi staf desa dan warga masyarakat Desa Bantarsari. Beliau memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk menyampaikan curhatan, saran, atau aspirasi mereka, guna memperkuat hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat setempat.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan penting kepada warga Desa Bantarsari. Salah satunya adalah mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayah masing-masing dengan mengaktifkan kembali siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) guna mencegah terjadinya tindak pidana, terutama pencurian.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar warga tidak menggunakan knalpot broong/racing pada sepeda motor mereka, demi menjaga ketertiban umum dan mengurangi gangguan kebisingan yang dapat mengganggu kenyamanan lingkungan.

Dengan adanya kunjungan door to door system ini, diharapkan akan terjalin komunikasi yang lebih baik antara pihak kepolisian dan masyarakat Desa Bantarsari. Kolaborasi dan dukungan dari seluruh elemen masyarakat diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi seluruh warganya. Semoga program "Aa Dede" dan kegiatan Bhabinkamtibmas terus memberikan manfaat positif bagi masyarakat dan wilayah hukum Polsek Lengkong.